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■Э» Итоги работы 
. буровых бригад

Задачи ясны
В первой колонке публикуемой ниже табли

цы — фамилии буровых мастеров, во второй— 
план С начала года (в метрах), в третьей — 
фактическое выполнение плана (в Метрах).
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Х|ггя:.в сентябре было много переездов, бурение шло 
своим чЩ дом, и объединение выполнило месячный план 
по прох<|Дйе, перекрыв его иа две с небольшим тысячи 
метроа. Теперь до годового плана не хватает менее 
22S тысяч метров горных пород, а это значит, что -в 
первой половине ноября объединение будет рапорто
вать о досрочном завершении и годовой программы. 
Средн я * -'прокопка за девять месяцев составила 34715 
метров, -Прошлогодний результат увеличен более чем 
на семь тысяч метров.

Наконец-то можно . с определенностью говорить о 
перспективах на будущий год. Объединение должно 
пробурить 2200 тысяч метров горных пород и сдать 747 
скважин. Нужно сделать большой шаг вперед: в срав
нении с рассчетиым показателем на этот год проходка 
должна увеличиться на 12 процентов.

Уаравлейие по бурению оъединения не стало crr.ro 
делить общий план по управлениям, а предложило 
им самостоятельно определить свои возможности. Пол
тавчане взялись пробурить 680 тысяч метров, второе 
УБР ^ 5 0 0  тысяч, тюменцы —450 тысяч, причем, не 

v m ва *«w!Vновых бригад. КУБР-1 обязывалось пробу
д и ть  630 тысяч Метров горных пород, но в объедине
нии их убедили, что они чересчур оптимисты, и дали 
570 тысяч;

Полтавское УБР—это место, где поистине, сегодня 
рекорд одного—завтра норма для всех. Только коллек
тив В, И. ЛиТаииеНкр приблизится в этом году к ру
бежу 70 тысяч метров, а в следующем уже каждая 
из десятй бригад должна будет пробурить по 68 тысяч 
метров. Во втором УБР средняя проходка должна со
ставить 62,5 тысячи, в первом — 57 тысяч, в тю
менском —Фолее 56  тысяч мгтров. Планы очень серь* 
ЩЫ£, НО нашим буровикам они по плечу; если 0ы ао
втором полугодии бригады не были насильственно за-
тобмОжейы отсутствием материалов и дали бы сверх 
в Ш а  СТОЛЬКО ж е, СКОЛЬКО и в первом, ТО д?  задания 
будущ его года объединению не хватило бы 60 70 ты- 
е#6--Петров.. А это значит, что д ля  успешного выпол
нения плана будущего года каж дая  бригада ..долж на 
К ^ВОИМ сегодняшним возможностям добавить _ещ е по 

д в е  тысячи метроа. С* Л Е Б Е Д Е В .

Михаил Егорович Су- 
ханов — бригадир то
карей ЦБПО ВО. Его 
бригада плановые за
дания выполняет на 
115—120 процентов.

Михаил Егорович — 
член совета трудового 
коллектива, наставник 
молодежи. За высокие 
показатели занесен на 
Доску П о ч е т а  ПО 
«Красноленинскнефте
газ».

На снимке: Михаил 
Егорович Суханов.
Фото В. БЕЗНОСОВА.

ИЗ ПОЧТЫ НЕДЕЛИ
В почте минувшего месяца — 98 писем, 

из них 4  отклика иа опубликованные мате
риалы, 5  жалоб. По двум из них, поступив
шим от учителей 3 . В. Валовой (Сергино) 
и Т. В. Ерииой (Нижние Нарыкары), рабо
тает корреспондент.

Копия коллективного письма от пенсио
неров, проживающих в доме №  10 по ули
це Московской в Малом Атлыме, направле
на в сельский Совет, редакция ждет ответа 
на это письмо.

На жалобу семьи Мироновых по поводу 
строительных недоделок в их квартире от
ветила А. А. Лисовеико, исполняющая обя
занности начальника жилищно-коммуналь- 
ной конторы. Она сообщила, что система 
центрального отопления промыта, будут 
произведены и другие работы по утепле
нию квартиры.

Все другие письма с жалобами и крити-
ческими замечаниями читателей редакция 
использует в своей работе. _

Я В Т О Б У С ,  Я У - У - У !
В ваш город мы приеха

ли из Ташкента для ока
зания помощи в строитель
стве объектов соцкультбы: 
та, Приехали не на корот
кий срок, а на год и более.

Работаем на строительст
ве детского сада и средней 
школы. Рабочий день у нас 
с 8 утра до 8 вечера, В суб
ботние дни работаем тоже. 
Хотим быстрее сдать в

эксплуатацию эти жизненно 
необходимые для города 
объекты -и приступить к 
сароительству других.

Но вот беда: после рабо
ты, да и в другое, время, 
мы не можем добраться до 
своего поселка, который 
находится иа конечной ос
тановке автобуса №  1. А он 
по этому маршруту ходит 
очень редко. За время ожи-

;:аиия в сторону Восточно
го проходит по несколько 
автобусов третьего маршру
та. Иногда пройдет 6, а 
иногда и 8.

Так почему бы не пустить 
по нервсрлу маршруту еше 
1—2 автобуса. Спросите, 

где их взять? Может быть, 
снять с другого маршрута?!

И еще просьба, чтобь 
автобусы первого маршрут*

ХОДИЛИ В более позднее ве
чернее время. И тогда, во з
вращ аясь с работы, мы не 
будем нервничать, стоя на 
остановке в ож идании ав
тобуса.

В. ШЕВНИН.
От имени работников 

строительно- 
монтажного поезда 
«УзбексоцбытстроЙ».

«В марте 1988 года 
объединением «Сергино
лес* в адрес Октябрьского 
исполнительного комите
та депутатов трудящихся 
были направлены ходатай
ства Карымкарского, Кор 
мужихаиского ЛЗП, Сер 
гииской ЛПБ объедине 
ния «Сергинолес» для на 
гражданин медалями «Ве 
теран труда» работников 
объединения «Сергино
лес*.

Эти награды работники 
объединения «Сергинолес» 
ждали к профессионала
ному празднику — Дню
работника леса, но вместо 
наград Октябрьский испол
нительный комитет депу
татов трудящихся вернул 
документы обратно в сен
тябре 1988 года, ссылаясь 
на то, что иет подписи 
председателя совета тру- 

*дового коллектива, даты и 
номера протокола, . хотя
ади ходатайства лежали 
где-то в «архивах» ис
полкома.

По вине работников ап
парата исполкома своевре
менно не были представ
лены к награждению ме
далями «Ветеран труда*

ОТВЕТ ЧЕРЕЗ ГОД
28 ноября 1987 года в нашей газете был опубли

кован материал «Забытые люди*, где шла речь о 
бездушном отношении к своим ветеранам в объеди
нении «Сергинолес*. Почти год потребовался объеди
нению, чтобы дать редакции ответ.

Вот о чем сообщили инженер отдела кадров Т. И, 
ОСОКИНА и секретарь партийной организации Н. Д. 
КОЛОСНИЦЫН:

работники объединения 
«Сергинолес» И шпицев 
Федор Григорьевич, Ко
вальчук Иван Игнатьевич,
Сазонова Ирина Ивановна 
(ходатайства объединение 
«Сергинолес» представля
ло вторично)* Они вырази
ли недовольство объедине
нию «Сергинолес», что их 
«забыли» наградить, а
Ишимцев Ф, Т. выразил 
свое недовольство через 
газету *3а коммунизм». 
П о  э т о й  ж а л о б е  п р и е з ж а л
в объединение «Сергино
лес» разбираться местный
к о р р е с п о н д е н т  н  з а я в и л ,
что работники объедине
ния «Сергинолес», отдел
кадров, профсоюзный ко
митет этим вопросом ПЛО
ХО занимаются.

1 Объединение «Сергино
лес» отмечает бездушнее 
отношение работников 
райисполкома, занимаю
щихся оформлением зтих
документов » .

По-видимому, в объеди
нении до сих пор искрен
не полагают, что «занима
ются этим вопросом хоро
шо». А виноваты — вете
раны, которые * «выража
ют недовольство», и ра
ботники райисполкома — 
которые то и дело все иу-
тают и теряют. Да еще
«местный корреспондент», 
который что-то там «заяв
ляет»,

И — ни слова в ответ
о том, извинились ли пе
ред заслуженным труже- 
ником, который более

тридцати лет проработал 
в этом объединении, вру
чили ли ему медаль «Вете
ран труда а. Или обходит 
теперь Ф. Г. Ишимцев сто
роной то предприятие, ко
торому отдал всю трудо
вую жизнь?

Так чья же это все-та
ки забота! профсоюзного 
комитета, отдела кадров и 
администрации объедине
ния или исполкома рай
совета? Неужели за дол
гие месяцы нельзя было 
поинтересоваться судьбой 
документов, отправленных, 
кстати, не в Рио-де-Жа- 
нейро, а в село, ходу до 
которого — пара часов по 
реке. Да и телефонная 
связь существует.

Так что приходится «за
явить» еще раз: плохо, 
очень плохо занимаются в 
объединении «Сергинолес* 
этим вопросом! И партком 
тоже занял неверную по- 
зщ ню .

Хотя редакция ждет 
ответ и от работников 
райисполкома; кто у вас 
так систематически «вре- 

.дит* объединению «Серги
нолес»?


